



### Un Saint Martin dynamique, qui ose, qui impulse !

Le 15 mars dernier, une forte majorité de Saint-Martinois a accordé sa confiance à notre liste «Vivre Ensemble Saint-Martin». Je tiens à remercier l'ensemble des saint-martinois qui nous ont fait confiance pour ces élections municipales. Les élus de ce nouveau conseil municipal sont désormais au service de tous les habitants de notre village.

Je souhaite remercier Isabelle Azpeitia et son équipe, pour son investissement pendant 3 ans, et pour son travail pendant cette période si particulière de confinement.

Ce confinement où tous les acteurs saint-martinois ont su s'adapter, œuvrer pour le bien de tous : personnels soignants, salariés des commerces alimentaires ou agents communaux. Merci à tous. Ce sont des périodes comme celle-ci qui nous rappellent que la solidarité est essentielle.

Et justement, je souhaite en priorité mettre les valeurs collectives au centre de notre travail. L'intelligence collective, le faire ensemble permet d'aller plus loin dans la réflexion. Il s'agit donc d'aller au-delà de l'entre soi et des certitudes. Tout au long de notre campagne, la démocratie participative a guidé notre programme. On ne naît pas citoyen, on le devient. Ce nouveau conseil municipal saura susciter le pouvoir d'agir

de chaque saint-martinois. Une conseillère déléguée est d'ailleurs en charge sur cette priorité de démocratie locale, validant ainsi mon vœu sur ce sujet.

Je souhaite un Saint-Martin dynamique, qui ose, qui impulse...qui soit ouvert sur les initiatives, sur les autres et sur son territoire. Pour un Saint-Martin pour tous et avec tous. Pour une

commune solidaire, avec des tarifications adaptées à tous les publics notamment sur le sport et la culture. Dès septembre d'ailleurs, une aide financière pour la pratique du

sport et de la culture sera mise en place pour nos jeunes saint-martinois.

Cet été 2020 sera forcément particulier : les fêtes d'août sont annulées et les moments d'alégresse seront rares. Nous allons donc nous adapter à ces repères sanitaires à respecter : 6 concerts seront proposés, par quartier et en plein air, le jeudi à 19h cet été. En famille, avec pique-nique pour ceux qui le voudront, et surtout l'envie de partager quelques douceurs musicales sur ces soirées d'été.

Bel été à tous, soyez prudents et faites attention à vos proches.

**Julien Fichot**

Maire de Saint-Martin de Seignanx

“ L'intelligence collective, le faire ensemble, permettent d'aller plus loin dans la réflexion. Il s'agit donc d'aller au-delà de l'entre soi et des certitudes ”